

Más vigentes aún las enseñanzas de Fidel



Todos estos días ante la amenaza del ciclón los cubanos tuvieron muy presente a su Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz, quien durante muchos años transmitió confianza y seguridad ante las peores circunstancias, siempre con el espíritu de vencer y alcanzar la victoria.

Ya ante la realidad de tener todas las probabilidades de que el Huracán Irma afectaría al territorio nacional, de inmediato volvió en cada ciudadano la presencia del líder para adoptar las medidas necesarias que corresponde a cada fase, sustentadas en la información del Instituto de Meteorología y las orientaciones del Estado Mayor de la Defensa Civil.

Allí estaba Fidel más presente que nunca, como en su acostumbrado puesto de dirección, influyendo en cada directivo de los Consejos de Defensa en los distintos niveles desde la instancia nacional, las provincias, municipios y zonas, quienes cumplieron cabalmente las medidas previstas para cada momento, con la máxima de proteger en primer orden al ser humano.

Sus orientaciones de cuidar a las personas y sus pertenencias, la movilización a tiempo hacia las mejores edificaciones, la evacuación en casas de familiares y amistades, y los necesitados para ser ubicados en los centros acondicionados para ese fin, así como resguardar en los lugares más seguros los bienes del Estado, el cuidado de cada recurso fue cumplido con exactitud.

La importancia de tenerse en cuenta las experiencias de otros fenómenos, para sacar a tiempo a las personas residentes en el litoral, precisamente donde azotó con mayor fuerza el huracán Irma, y a todos los que corrieran peligro en las zonas bajas próximas a los ríos y embalses para impedir inundaciones que atentaran contra la vida de las personas, fueron preocupaciones que no escaparon de sus enseñanzas.

El llamamiento del General de Ejército Raúl Castro, Presidente del Consejo de Defensa Nacional, en una de sus partes, insta a enfrentar la recuperación con el ejemplo del Comandante en Jefe de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, quien con su permanente fe en la victoria y férrea voluntad enseñó que no existen imposibles.

Una vez más estuvo bien presente el concepto de unidad que durante toda su ejecutoria como político y guía de nuestro pueblo puso muy en alto sus prédicas de solidaridad, de manifiesto entre vecinos y familias, y más reciente en la actual etapa de recuperación en la que el pueblo responde al llamado de enfrentar los efectos dejados por el ciclón con más trabajo y optimismo.

El gesto solidario de los contingentes y brigadas de electricistas procedentes de las provincias menos afectadas es uno de los actos que más identifican a los trabajadores de ese sector y colaboradores de otras ramas con los principios que el jefe de la Revolución inculcó entre los cubanos.

Fuente: ACN/ Por Eduardo Luis Martín.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/141606-mas-vigentes-aun-las-ensenanzas-de-fidel>



Radio Habana Cuba